



Le COLLECTIF ALERTE HONDURAS rassemble des honduriens, latinoaméricains et français de toutes tendances, résidants en France, qui luttent :

- contre le Coup d'état au Honduras,
- pour le retour de la démocratie,
- pour le retour immédiat et sans condition du président Zelaya,
- pour la levée de l'interdiction des libertés individuelles,
- pour la libération de tous les emprisonnés,
- pour l'élection d'une Assemblée Nationale Constituante souveraine, où le peuple serait réellement représenté et dont il lui revient d'en définir lui-même le contenu qui lui assure la maîtrise de son destin.



El COLECTIVO ALERTE HONDURAS reúne hondureños, latinoamericanos y franceses de todas tendencias políticas, residiendo en Francia que luchan:

- contra el Golpe de estado en Honduras,
- por el regreso de la democracia,
- por el regreso inmediata y sin condición del presidente Zelaya,
- por la anulación de la suspensión de las libertades individuale,
- por la liberación de todos los encarcelados,
- por una elección de una Asamblea Nacional Constituyente soberana, la cual sería realmente el reflejo del pueblo puesto que este podría definir su contenido y de esta manera asegurar el control de su destino.

## MANUEL ZELAYA DE RETOUR AU HONDURAS.

# SOUTIEN À LA RÉSISTANCE DU PEUPLE HONDURIEN ET À MANUEL ZELAYA, SON PRÉSIDENT !

Lundi 21 septembre, Manuel Zelaya, président constitutionnel du Honduras a réussi à rentrer dans son pays. Il est actuellement réfugié à l'ambassade du Brésil à Tegucigalpa qui l'a accueilli.

A l'annonce de son retour, spontanément plusieurs milliers de manifestants ont convergé vers l'ambassade où Manuel Zelaya leur a notamment déclaré être "ici pour répondre à l'exigence du peuple". Mais, ce jour, mardi 22, la police a réprimé les manifestants, provoquant plusieurs blessés.

Depuis le 28 juin dernier, date du Coup d'État, malgré les couvre-feux, la répression, les arrestations et les licenciements, malgré les "disparitions" et les assassinats, le peuple hondurien résiste pour retrouver tous ses droits et poursuivre le processus électoral interrompu par l'Armée. L'origine de ce Coup ayant été la décision de l'Armée d'empêcher la consultation portant sur la convocation d'une Assemblée constituante.

Depuis 87 jours, avec ses organisations, regroupées dans le Front national contre le coup d'État, il n'a cessé de défier l'Armée et le gouvernement usurpateur, par les grèves générales et les manifestations.

**Le Collectif ALERTE HONDURAS appelle toutes les organisations politiques, démocratiques, ouvrières et associatives à se rassembler :**

**JEUDI 24 SEPTEMBRE  
à 18 H, Place Saint-Michel à Paris**

**POUR LE RÉTABLISSEMENT INCONDITIONNEL ET IMMÉDIAT,  
DANS LEURS FONCTIONS, DU PRÉSIDENT ZELAYA  
ET DU GOUVERNEMENT LÉGITIMES DU HONDURAS !**

**POUR LA LIBÉRATION DE TOUS LES PRISONNIERS POLITIQUES !**

**POUR LA LEVÉE DE L'INTERDICTION DES LIBERTÉS INDIVIDUELLES !**

**POUR LE DROIT DU PEUPLE HONDURIEN À DÉCIDER LIBREMENT  
L'ÉLECTION D'UNE ASSEMBLÉE CONSTITUANTE SOUVERAINE !**

**À BAS LE COUP D'ÉTAT !**